

第 680 回 新潟放送番組審議会 議事録

— 議題 —

日本のチカラ 佐渡に癒されて
～移住親子の野草茶づくり～

放送日時

2022 年 7 月 3 日(日)

5：45～6：15 放送

令和 4 年 9 月 28 日

BSn新潟放送

第 680 回新潟放送番組審議会

1. 開催日時 令和 4 年 9 月 28 日 (水) 午前 11:00~

2. 開催場所 6 F 会議室

3. 委員の出席

○委員側出席者 (敬称略・順不同)

委員長	古賀 豊	副委員長	佐藤 元
委員	三井田 由香	委員	佐野 哲郎
委員	広川 和義	委員	馬場 幸夫
委員	大橋 未来子		

○審議番組事前レポート提出者

委員 渡邊 信子	委員 石坂 智恵美
----------	-----------

○放送事業者側出席者

社長 佐藤 隆夫	専務取締役 島田 好久
メディア本部長 五十嵐 幹史	編成局長 井上 智美
情報センター長 小湊 潤	

<説明員> 情報センターテレビ制作部 大沼 祐貴

事務局 金山 英功 (編成局テレビ編成部部長)

4. 議題

1 報告事項 令和 4 年 10 月の番組について (各担当)

2 審議事項 「日本のチカラ 佐渡に癒されて～移住親子の野草茶づくり～」
(放送日時: 2022 年 7 月 3 日 (日) 5:45~6:15 放送)

5. 議事の概要

佐藤社長のあいさつの後、各担当からの 10 月度番組報告に続いて、
テレビ番組 「日本のチカラ 佐渡に癒されて～移住親子の野草茶づくり～」
について審議が行われた。

～番組審議委員の主な意見～

○番組視聴前は昨今の移住ブームに乗ってきた（話だと）思った。が、内容はいい意味で裏切られた。長崎から移住した親子の信頼関係が見え、応援したくなったり元気をもらつた。

○ナレーションが豪華！（新潟にゆかりのある藤井美菜さん）佐渡らしいゆったりした語りに引き込まれた。

○移住の経緯はわかったが、野草茶を始めたきっかけを詳しく知りたかった。

○番組に懐かしい香りを感じた。「日本のチカラ」が全国に放送されるということで、移住という観点から佐渡のPR、また世界遺産へのPRにつながったと思う。

○なぜ佐渡へ？なぜ野草茶を？なぜ人が怖くなつたのか？

○長崎へ帰省し、息子さんとの雨のシーン。坂道を下る2人の後ろ姿に他人ながら淋しさを感じた。

○移住者の目から見た佐渡を発信してほしかった。

○1年以上の取材を30分にまとめるのは至難だったのではないか？

○親子が新たな人生を刻んでいる姿に癒され、そして人生はいつだってやり直せる、そう励まされる番組だった。

～新潟放送 情報センター テレビ制作部 大沼祐貴より～

大変お忙しい中、番組を丁寧にご審議いただきありがとうございました。絢さん、悦子さん親子が佐渡へ移住し、自然や人の温かさに癒されながら暮らす姿を通して、視聴後に元気や勇気を伝えられたようで幸いです。ナレーションの言い回しや野草茶づくりを始めた動機の説明についてなど、目から鱗が落ちるご意見がいくつもあり、より視聴者に受け入れやすい番組にするために活かしていくたいと思いました。今後より気を引き締めて番組制作に取り組んでいきますので、引き続きよろしくお願ひいたします。

【文責・番組審議会事務局】